

Fecha: febrero 28 de 2023

Para: padres de Familia y estudiantes del Colegio, Medellín

Asunto: convocatoria Festival de Baile

Cordial saludo.

Durante varios años, el Preescolar ha realizado diferentes eventos artísticos y deportivos que favorecen la participación de los niños enalteciendo sus capacidades. Entre ellos están el Festival de Talentos, el Festival de Fútbol, el Festival de Lanzamiento de Pelota al Aro, Festival de Giro del Aro en el Brazo, Festival de Penaltis, Festival de Baile, entre otros.

Este año se realizará el Festival De Baile, en el mes de abril evento que le permitirá a los estudiantes mostrar los talentos relacionados con este bello arte. El baile como tal, favorece la coordinación corporal, el manejo del espacio, la flexibilidad y la tonicidad muscular. También desarrolla el ritmo y la percepción auditiva, mejora la autoestima, libera emociones y tensiones.

Es por eso que queremos contar con su apoyo, para que, con sus hijos, escojan una canción para bailar delante de sus compañeros en el salón de clase.

La dinámica del Festival es la siguiente:

- 1. Entre los días 6 y 24 marzo, los estudiantes presentarán audiciones individuales del baile que libremente escogieron. Puede ser cualquier género: tradicional colombiana, tropical, reguetón, merengue, salsa, infantil, urbana, coreografía gimnástica, ballet, entre otros. Donde sus hijos se sientan muy seguros de presentar ese baile, con ropa y accesorios pertinentes al género que escojan.
- 2. Por el chat de Teams, deben enviar a la maestra (o) de expresión corporal, el link de la canción que vaya a bailar. Este se debe enviar un día antes de la presentación a los siguientes correos: erica.herrera@upb.edu.co (J1-T1- T2 T4), wilson.ruiz@upb.edu.co (T3)
- 3. Durante las presentaciones el maestro hará selección de los mejores bailes, allí se tendrá en cuenta la espontaneidad, el manejo del espacio, la variación de pasos, el ritmo y la actitud.
- 4. La semana del 27 al 31 de marzo, serán notificadas, a través del cuaderno de comunicaciones, las familias de los niños y niñas que fueron seleccionados, para que puedan organizar vestuarios y asistir al show el 14 de abril en el Aula Magna a las 9:00 a.m.







- 5. Los estudiantes que deseen presentarse en pareja con compañeros de otro salón, lo pueden hacer. Cabe aclarar, que las familias serán las encargadas de preparar los ensayos y lo que ellos requieran. La maestra de Expresión Corporal debe ser notificada.
- 6. En las clases de Expresión Corporal se viene preparando una canción grupal que también será representada el día del evento, se les estará notificando por el cuaderno de comunicaciones del vestuario que se sugiere para dicha presentación.

Esperamos que se sientan motivados con estas actividades que permiten a los niños disfrutar del arte.

Cualquier inquietud o sugerencia pueden escribir al correo electrónico: erica.herrera@upb.edu.co - wilson.ruiz@upb.edu.co

Atentamente,

Juan Gonzalo Asbolada A.

ESP. JUAN GONZALO ARBOLEDA ARBOLEDA Rector del Colegio

